

Das Mai-Interview Peter Krüger-Herbert spricht

mit Ehrenbürgermeister Dieter Giese. PKH: Lieber Dieter Giese, am 14.

Mai ist Kommunalwahl. Warum

DG: Kurze Antwort? Eigentlich ist das einfach zu beantworten:

Die CDU Aumühle hat sich in den vergangenen 5 Jahren für

nen qualifizierten Vorsitzendes Finanzausschusses den gestellt. Im Kieler Landtag hat

sollte man die CDU wählen?

ein lebenswertes, sicheres und familienfreundliches Aumühle eingesetzt. Sie hat für stabile Finanzen gesorgt und erfolgreich durch Henning Teetz ei-

sich die CDU intensiv für die Interessen Aumühles eingesetzt und Andrea Tschacher vertritt als Aumühlerin und Landtags-

abgeordnete die Anliegen unserer Gemeinde im Landtag. Das ist Unabhängigkeit mit Rückenwind. Karsten Bornholdt bietet uns mit den von ihm ge-

leiteten CDU-Theaterfahrten ein zusätzliches Kulturangebot. Zu Corona-Zeiten hat unserer

"Impf-Arzt" Falk von Haussen, CDU, Impftermine für die Einwohner Aumühles ermöglicht. Und die CDU weiß um die Be-

deutung der Feuerwehr und setzt sich durch deren Mitglied Carolin Kocherscheidt für deren Interessen und unsere Sicherheit ein. Und die CDU achtet darauf, dass die Geschichte

unseres Ortes durch Erhard Bartels als Gemeindearchivar bewahrt bleibt. Und dann sind, da noch die vielen Projekte, bei denen die CDU sich entschei-

dend mit einsetzen konnte: Bei den Pfadfindern, dem Sportund Jugendheim, der Schwesternstation und vielen Projekten mehr. Wenn sich in Aumühle etwas bewegen soll, verehrte Aumühlerinnen und Aumühler,

dann sollten Sie der CDU am 14. Mai Ihre Stimme X geben. PKH: Vielen Dank, Dieter. Du bist auf dem Laufenden.